

Produktänderung

DENSO® Zündkerzen Änderungen

Verbesserung der Materialzusammensetzung

DENSO®-Zündkerzen werden als qualitäts- und technologieorientierte Produkte hergestellt. Als einer der weltweit größten Anbieter von hochwertigen Automobilzündkerzen erreicht DENSO® durch kontinuierliche Verbesserung den höchsten Standard.

Die neueste Verbesserung ist eine Änderung der Materialzusammensetzung der Legierung, die für den Mittelelektrodenchip verwendet wird. Die neue patentierte Legierung von DENSO® ermöglicht einen geringeren Durchmesser der Mittelelektrode, was zu einer gleichbleibenden oder verbesserten Betriebslebensdauer führt. Die Änderungen ermöglichen auch ein besseres Management zukünftiger Schwankungen auf dem Edelmetallmarkt.

Um die neuen Zündkerzen von den bisherigen zu unterscheiden, wurde ein Unterstrich in die Beschreibung der Zündkerzen eingefügt, wie auf dem Foto zu sehen.

Die ersten Zündkerzen, bei denen die neue Legierung verwendet wird, sind die Typen GE3-5 und GK3-5, die ab sofort erhältlich sind. Wenn eine Ihrer offenen Bestellungen betroffen ist, erhalten Sie eine neue Auftragsbestätigung mit den folgenden neuen Teilnummern:

P/N – Alte Version	P/N – Neue Version
GE3-5	GE3-5-267600-0250
GK3-5	GK3-5-267600-0260

Die Varianten GL3-1, GL3-1, GT3-1, GI3-3 & GL3-3 werden dann die Änderungen übernehmen.

Danach werden die Änderungen auch auf die Varianten GE3-1, GK3-1, GE5-1, GE2-1, GK3-1 und GN3-1 angewendet.



Direkter Vergleich der Elektroden



Direkter Vergleich der Beschreibung



VERTEILER

Kunden / Andere	Ja
Vertreter & Vertriebspartner	Ja
OEM Partner	Ja
MOTORTECH Niederlassungen	Ja